

ABSTRAK

Aini Dinan Umaroh. *Aktivitas Bimbingan Keagamaan dalam Mewujudkan Kesadaran Akhlak Terpuji (Penelitian pada Geng Motor Moonraker di Kota Bandung).*

Geng motor merupakan sebagai kumpulan penghobi klub sport otomotif yang bertujuan mengekspresikan solidaritas dan kreativitas. Geng motor menunjukkan berbagai perilaku yang menyimpang dan melakukan berbagai macam perilaku seperti balap liar, tawuran, dan meminum-minuman yang keras. Oleh karena itu perlunya bimbingan keagamaan agar menyelesaikan permasalahan ini.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui, bagaimana program bimbingan keagamaan dalam mewujudkan kesadaran akhlak terpuji, bagaimana proses pelaksanaan bimbingan keagamaan dalam mewujudkan kesadaran akhlak terpuji, bagaimana hasil bimbingan keagamaan dalam mewujudkan kesadaran akhlak terpuji.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini yaitu penelitian kualitatif. Untuk mengetahui atau menggamabarkan kenyataan dan kejadian yang diteliti sehingga memudahkan penulis untuk mendapatkan data yang objektif dalam rangka mengetahui dan memahami penelitian yang dikaji dan tipe penelitian yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan metode deskriptif. Data penelitian ini dihasilkan daripengumpulan data primer dengan cara observasi, wawancara, dokumentasi.

Bimbingan Keagamaan merupakan suatu pemberian bantuan atau layanan pada individu agar dalam kehidupan keagamanya senantiasa selaras dengan ketentuan dan petunjuk Allah Swt, sehingga dapat mencapai kebahagiaan dunia dan akhirat. Kesadaran remaja merupakan sifat atau kebiasaan yang sudah tertanam dalam diri manusia dimana seseorang dapat menerima dan memahami dalam situasi dan kondisi apapun. Tingkat kesadaran seseorang dapat terukur pada tindakan yang dilakukan oleh individu tersebut. Akhlak terpuji merupakan sumber ketaatan dan kedekatan kepada Allah. Sehingga mempelajarinya dan mengamalkannya merupakan kewajiban individu setiap muslim.

Hasil penelitian menunjukkan pelaksanaan penelitian dilakukan pada geng motor moonraker Kota Bandung, waktu pelaksanaan bimbingan keagamaan dilakukan pada hari kamis setelah sholat isya. yang memberikan bimbingan keagamaan yaitu ustadz Evi Effendi. Metode bimbingan keagamaan yang dilakukan adalah dengan metode ceramah, tanya jawab. Materi yang diberikan saat bimbingan keagamaan meliputi, aqidah, akhlak, fiqih. Kualitas pemahaman remaja dan anggota geng motor moonraker terhadap ajaran islam kian berubah hal ini di tandai dengan mengaplikasikan materi-materi bimbingan keagamaan oleh remaja-remaja geng motor moonraker terhadap kehidupan nyata contohnya dari salah satunya dalam segi ibadah, tidak melakukan hal-hal negatif, berbakti terhadap orang tua, dan melakukan kegiatan-kegiatan sosial seperti turun kelapangan untuk memberikan bantuan kepada masyarakat.

Kata Kunci : Aktivitas Bimbingan Keagamaan, Kesadaran, Akhlak Terpuji